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第２３０９例会（2019・10・4）報告
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11:00～定例理事会開催
１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．故 七五三木正様へ黙祷
５．来訪者紹介
６．出席１００％表彰、誕生・結婚祝い
７．新築祝い 奥村勉副会長

８．会長の時間
９．幹事報告

１０．乾 杯
１１．食 事
１２．委員会報告
１３．講 話 第２分区Ａガバナー補佐･坪井良廣君
１４．点 鐘
１５．ロータリーソング 例会終了後クラブ協議会開催

◆故 七五三木正様へ黙祷
クラブ会員でいらっしゃいました七五三木正様が、

ご逝去（2018年9月23日)され一年が経ちました。
当クラブの発展に貢献して頂きました故人を偲んで、
黙祷を捧げました。

◆ビジター
第２分区Ａガバナー補佐 （桐生ＲＣ） 坪井良廣君

◆出席100％表彰

〈２８年〉正田惠一君 〈１９年〉塚本 貢君
〈１５年〉髙森 勉君 〈 ８年〉東郷 学君

◆誕生祝い

星野 幸男君
田﨑 武夫君
野田真一郎君
中里 和子君

《次例会予告》

１０月２７日 (日 ) 地 区 大 会

開会９：２０、会場太田市新田文化会館

◆結婚祝い

星野幸男君
塚本 貢君
霜村年勇君

◆新築祝い

奥村 勉君

ご自宅を新築されました。
おめでとうございます。

◆会長の時間 新木会長
１．本日は坪井ガバナー補佐による公式訪問です。この
後、講話を頂き、例会終了後、ガバナー補佐によるク
ラブ協議会を行います。坪井ガバナー補佐、どうぞ宜
しくお願い致します。

２．例会前に定例理事会を１Ｆ和室にて行いました。
詳しくは次号のクラブ会報にてご報告致します。

◆幹事報告 山形幹事
◇本日例会終了後１Ｆで坪井ガバナー補佐によるクラブ
協議会を行います。出席対象者は理事役員･担当･新会
員および参加希望者です。

◇次例会は１０月８日(火)桐生４ＲＣ合同夜間例会です。
（点鐘18:30、会場 桐生プリオパレス）

◇同じく８日は桐生４ＲＣ合同チャリティゴルフコンペです。
（赤城カントリー倶楽部､組合表配布済）

◇ロータリーの友１０月号を配布しました。
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◇写真入り会員名簿手帳を配布しました。
(誤りがないかご確認下さい)

◇ガバナー月信１０月号が配信されました。(各ﾃｰﾌﾞﾙに配布)
◇１０月のロータリーレートは１ドル１０８円に変更になりました。
◇自衛隊入隊ポスターが各種あります。１１月２９日に職場
訪問で自衛隊新町駐屯地に伺いますが、担当の広報官が
桐生市１～１８区を担当されており、その地域に是非掲示
して頂きたいそです。追加可能ですのでご協力下さい。

◇本日昼食の栗御飯の栗は、家住パスト会長宅で採れた栗
です。沢山頂きましたので、プリオさんに作って頂き
ました。ご賞味下さい。

◇下記のものが届いております。
・ニューモラルＮｏ．６０２が１０部届いております。
・桐生市マーチングフェスティバル後援のお礼と結果報告
・群馬県自閉症協会より会報･ＤＶＤと映画のご案内
◇例会変更のお知らせ
桐生赤城ＲＣ 10/8､10/22(休) 太田ＲＣ 10/24､11/7
桐生ＲＣ 10/14(休)､10/21､10/28 他２ＲＣより

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/9 桐生南ＲＣ 9/4､9/11､9/18
桐生赤城ＲＣ 9/10､9/24

◆乾 杯 髙森会員
本日１５回目の出席１００％表彰を頂

きました。私は来年の２月でロータ
リー歴１９年を迎えます。自分で会
社を設立した時とほぼ一緒です。
サラリーマンの家庭で育った私は
会社経営について全く分からず、
ロータリーで色々学ばせて頂きま
した。これから迎える５０代６０代の人生を楽しく暮ら
して行く為にも、引き続きクラブの皆様にご指導頂き
ながらロータリーライフを楽しんでいきたいと思いま
すので、今後共宜しくお願い致します。
それでは、本日お祝いを頂いた皆様とクラブの益々

の発展を、そしてご参会の皆様のご健勝を祈念致しま
して、乾杯！

◆食事メニュー １０８８キロカロリー
かぼちゃのサラダ、秋刀魚の塩焼き、切干大根、
栗御飯、豚肉と白菜のスープ、香の物、一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会 河内委員長

本日｢BELGIUM JAPAN｣というチラシを配布致しま
した。これは日本ベルギー版画国際交流の一環で、高
津戸のギャラリー男蔵と自音寺にて展覧会を行います。
１０月１３日がオープニングイベントで、自音寺でジャ
ズコンサートを無料で開催します。先着５０名と書い
てありますが何人でも入れますので、展覧会共々是非
お出掛け下さい。

◇出席報告 東郷(学)出席担当
会員総数５６名 （出席免除者１０名内９名出席の為）
出席率対象者５５名、 出席率対象者出席人数４２名
欠席者１３名(内前メイク９名) 出席率９２.７３％
前々例会修正出席率８５.１９％ (最終欠席者８名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 中里ニコニコＢＯＸ担当
卓話をさせて頂きます ガバナー補佐･坪井君
歓迎！坪井ガバナー補佐､講話宜しくお願いします

新木君､前原君､清水君､井本君､青山君､
天沼君､浦野君､阿左美君､佐々木君､

舩戸君､花房君､家住君､向田君､加藤君､
金子君､野村君､髙森君､近藤君､乾君

新築祝いを頂いて｡引っ越し４日目段ボールの荷物を
整理しています 奧村君
結婚祝いを頂いて 霜村君､塚本君
１０月に入り今年も３ヶ月に｡仕事も遊びもやり残しの
無いように健康に気を付け頑張りましょう 斎藤君

◇ロータリー財団 加藤Ｒ財団担当

坪井ガバナー補佐､ご指導宜しく願いします 新木君､
前原君､青山君､奥村君､中島君､斎藤君､加藤君
天沼君､江原君､井本君､佐々木君､向田君､乾君

出席１００％表彰を頂いて 髙森君
結婚祝いを頂いて 塚本君
パスト会長会お世話様でした 近藤君
カゼをひくなんて｡バカではなかった.... 浦野君
見ましたか？ラグビーＷ杯日本 VS アイルランド戦｡
明日はサモアと戦います 花房君
ラグビーＷ杯日本チームの決勝トーナメント進出を祈
念して 清水君
畑の土と微生物が良い作物を実らせてくれます 舩戸君
女子高生の孫へ｢廊下を裸で走るのはやめてくれ｣ 野村君

◇米山ＢＯＸ 早川米山奨学担当
坪井ガバナー補佐､ようこそお越し下さいました

新木君､前原君､青山君､井本君､中島君､
向田君､加藤君､天沼君､佐々木君

結婚祝いを頂いて 塚本君
米山月間に因んで 金子君
家住さん秋の味覚｢栗｣をご提供頂きありがとうござい
ます｡本日は栗御飯でお楽しみ下さい 斎藤君
ラグビーＷ杯日本チームの決勝トーナメント進出を祈
念して 清水君
山､楽しみです 浦野君
中国天津出身の王晶さんの二胡演奏会が１２月１日安養
寺であります 舩戸君
小学２年生の孫へ｢朝の挨拶はお前からしろ｣ 野村君
ネクタイ着用例会久し振りです 近藤君
２６年振りの豚コレラ発生からもう一年｡群馬にいつ来
るか分からない｡死刑執行を待っている囚人の様です｡
群馬産の豚肉を食べられなくなる日が来るかも｡そう
なったら自分の仕事もなくなる 奥村君

□公共イメージ委員会
◇雑 誌 舩戸ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当

ロータリーの友１０月号の紹介をします。
左開横組３頁｢ＲＩ会長メッセージ｣では、１０月２４日の
ポリオデーに世界のロータリークラブがイベントを行
うよう呼び掛けています。また７～１８頁にマローニー
会長ご夫妻が８月２～１０日に来日し日本の各地を訪れ
た事が紹介されています。
そして、今月は米山月間ですので１９～２３頁に特集

が載っています。
新しい企画「侃々諤々」が今月から始まりました。

第１回は例会時の服装をテーマに色々な意見が紹介さ
れています。その中で女性は服装がフリーで羨ましい
という意見があり、私も同感しました。以上です。

理事会報告 １０月４日

１．ガバナー公式訪問スケジュールは会長幹事に一任。
２．次年度地区委員推薦は会長幹事に一任。
３．第２分区Ａ新会員セミナーの件確認。
４．２０１９年規定審議会の決定事項を受け、クラブに当て
はめた改正案を次回の理事会に提示する。

５．地区依頼の九州北部集中豪雨被害義捐金は10/18の
例会で募金箱を回すと共に納涼会募金からも拠出する。

６．その他 パスト会長会報告､メンター制やメークの件､
予算施行状況の確認
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講 話

第２分区Ａ
ガバナー補佐

坪 井 良 廣 様
（桐生ＲＣ）

「森田ガバナー公式訪問
を控えて」

貴クラブのガバナー公式訪問は１０月１８日(金)です。
本日は、森田ガバナー公式訪問の予行練習だと思って頂
ければと思います。

ガバナー公式訪問の目的は、
１．ロータリーの重要な問題に焦点を当て関心を持たせる。
２．弱体クラブ或いは問題を抱えたクラブに関心を払う。
３．奉仕活動参加へのロータリアンの意欲をかきたてる。
４．クラブの定款と細則がロータリーの組織規定を
遵守していることを確認する。

５．顕著な貢献をした地区内のロータリアンを
ガバナー自ら表彰する。

ガバナー公式訪問要項は、訪問時はガバナー、ガバナ
ー補佐、及び地区幹事又は分区担当副幹事のいずれか１
名の計３～４名が原則訪問します。 

[１]ガバナー到着希望時間 11 時 20 分
クラブ役員との懇談会開始時間 11 時 30 分
例会開始時間 12 時 30 分
クラブ協議会開始時間 13 時 45 分

※例会でのガバナースピーチは２５分程度です。
[２]例会前 クラブ役員との懇談（５０分）

※この場合クラブ役員とは、会長、幹事、会長エレ
クト、クラブ研修リーダー、副会長、会員増強委
員長、公共イメージ委員長、クラブが課題と認識
している担当委員長等、及び地区役員、インター
アクト・ローターアクト提唱クラブは、各会長も
出席して下さい。

例会終了後、出席者全員で記念写真撮影をします。
その後 別室にてクラブ協議会を致します。
[３]例会後 クラブ協議会（６０分）
※懇談会参加者のほか、各委員長、新入会員を義務

出席とし、会員全員に出席を奨励して下さい。
本年度は、特に地区とクラブの双方向性をキーワ
ードとしておりますので、双方向の協議が十分で
きるような設営をお願いします。協議内容につい
ては、以下の通りです。

[４]クラブ側のテーマ
１．戦略計画
２．会員増強計画
３．クラブイノベーション計画 
４．その他クラブに関する課題 

[５]『地区側テーマー』
① 新クラブ結成プロジェクト

（詳細は月信８月号をご覧ください）
② 地区ロータリー奨学金制度（案）

（詳細は公式訪問前に配信いたします）
③ 特別会員制度（仮称）の検討

（詳細は月信８月号をご覧ください）
以上がガバナー公式訪問のスケジュールです。
それでは、当日の公式訪問の内容を予習致します。

☆ＲＩテーマ「ROTARY CONNECTS THE WORLD」
「ロータリーは世界をつなく」

☆地区ガバナーテーマ
「クラブイノベーション CLUB INNOVATION」
－クラブの将来像を明確にしクラブ改革を実践しよう－

☆地区運営方針 連続性・双方向・より良く
☆地区目標（クラブ運営に関する項目）

１．クラブ改革を実践しよう
クラブ例会を一層楽しくなるよう工夫し、戦略計画
に基づいて、クラブの組織風土をより良 くしよう 

２．ロータリー賞 ガバナー賞にエントリーしよう
ロータリー賞、ガバナー賞にエントリーして、各賞
を獲得しよう

３．会員増強を実践しよう
クラブ自ら立案した新会員入会目標を、具体的行
動を通じて達成しよう

☆地区目標（地区運営に関する項目）
１．新クラブの結成を目指します
インターアクト、ローターアクト、米山記念奨学生
などの卒業生や、各学友会、ROTEX を含む若い人
たちの特色のあるクラブの創立を目指します。 

２．ロータリー奨学金制度の創立を目指します
地域社会における教育環境の実態や、既に奨学制度
を実施しているクラブの現況を調査し、日本人も対
象とする奨学金制度の創立を目指します。

３．クラブのグローバル補助金の申請実務をサポート
する体制の構築を目指します。
クラブの申請事務を地区がサポートする体制を構築
し、DDF の活用を推進することを目指します。

☆森田ガバナーからのメッセージ
クラブ、会員の皆様におかれましては、戦略計画を

策定し、会員増強計画、研修計画を作成し、場合によ
っては定款や細則の変更も行うなど、クラブの将来像
に向かって邁進されることを期待いたします。地区と
しましても、インターアクターやローターアクターの
卒業生を含む若い人たちの、特色あるクラブの創立を
目指したいと考えております。お互いに精進しましょう。

☆特別会員制度（仮称）とは
-後継者会員の入会促進と高齢会員の退会防止策-

各クラブの細則の変更で実施できる
伊勢崎ＲＣは既に実施している

☆地区ロータリー奨学金制度(案)について
・地区内のロータリアンの寄付を財源として、意欲と能

力のある日本人の若者が経済的理由により進学を断念
することのないよう、原則として返還義務のない奨学
金を支給することにより進学を後押しすることを目的
とした「地区ロータリー奨学金制度」の設立を目指し
ている

・当初の５年間は、新規の対象者(１年生のみ)に対し、
地区補助金を使用します。クラウドファンディングを
設定して財源の拡充を図ります。

☆新クラブ結成プロジェクトチーム
目的：マローニーＲＩ会長の要請を受け、森田年度で、

若い世代を対象とする新クラブの結成を目標に
掲げており、プロジェクトチームを編成し、新
クラブの結成を目指します。

新クラブのイメージ：インターアクト、ローターアクト、
米山奨学生などの卒業生や各学友会、ＲＯＴＥＸ
を含む若い人たちの特色あるクラブ

（１）会員は可能な限り５０歳以下で編成
（２）例会は月２回程度
（３）会費は月３,０００円～５,０００円
（４）地区分担金は平均年齢等の一定の条件のもので

年額５,０００円以下を想定
（５）現在のローターアクトクラブのような、ロータ

リークラブを想定
（６）当面は地区内全域で１つのクラブの創立を目指

すが、将来会員数が増加してくれば分割も検討
次に当分区内の今後の事業として、１０月８日の合同チ

ャリティゴルフコンペと夜間例会、１１月１４日の新会員
セミナー、ロータリーデー(未定)、３月２９日のＩＭがあ
ります。

また、地区の最大のイベント地区大会が１０月２７日太
田市新田文化会館で開催されます。

以上です。



こども食堂｢とまり木｣ 桐生赤城ＲＣ会長 ガバナー補佐挨拶 乾杯パストガバナー
代表 板谷章子様 市川孝江君 坪井良廣君 疋田博之君 声高らかに乾杯
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第２３１０例会（2019・10・8）報告
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2019-20年度桐生４ロータリークラブ合同夜間例会開 催

桐生西ロータリークラブ

桐生４ＲＣ合同夜間例会次第

司会：桐生赤城ＲＣ幹事 杉浦正明君

１．点 鐘 桐生赤城ＲＣ会長 市川孝江君

２．ロータリーソング「奉仕の理想」

３．桐生４Ｃ会長･幹事、地区役員･委員紹介

４．チャリティゴルフ寄付金贈呈 ｢とまり木｣代表 板谷章子様

５．会長の時間 桐生赤城ＲＣ会長 市川孝江君

６．幹事報告 桐生赤城ＲＣ幹事 杉浦正明君

７．点 鐘 桐生赤城ＲＣ会長 市川孝江君

懇親会次第
司会：桐生赤城ＲＣ ＳＡＡ 瀧波勇一君

１．開会挨拶 桐生赤城ＲＣ会長 市川孝江君

２．挨 拶 第２分区Aｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 坪井良廣君

３．乾 杯 パストガバナー 疋田博之君

４．新会員の紹介

５．合同ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ表彰式 桐生赤城ＲＣｺ゙ﾙﾌ部長 草処晋一君

６．閉会挨拶 桐生ＲＣ会長 須永博之君

７．手に手つないで

８．諸事お知らせ 桐生赤城ＲＣ副ＳＡＡ 新井清一君

桐生４ＲＣ合同夜間例会が１０月８日(火)点鐘ＰＭ６:３０、
桐生プリオパレス２Ｆで開催されました。ホストは今
年度幹事クラブの桐生赤城ＲＣさんが務め、登録総数
は１０１名（桐生２６､南１７､西３１､赤城２７）でした。
例会の中で、同日赤城カントリー倶楽部で開催した

桐生４ＲＣ合同チャリティゴルフコンペ（参加総数４３名、桐生

７･南５･西１５･中央５･赤城１６）のチャリティ募金を、こども
食堂等で子育てを応援するボランティアサークル｢とまり木｣
へ贈呈しました。懇親会ではゴルフの成績発表と表彰式
が行われました。また、各クラブの新会員さんも、所属
クラブの幹事さんより紹介され、壇上で自己紹介を行い
ました。最後は手に手つないででお開きとなりました。

坪井ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐によるクラブ協議会 開催

１０月４日(金)坪井良廣ガバナー補佐によるクラブ協
議会を例会終了後、桐生プリオパレスで開催しました。
２週間後の森田ガバナー公式訪問後のクラブ協議会の

リハーサルも兼ねて坪井Ｇ補佐よりご指導頂きました。

新会員紹介･木村明宣君 ゴルフ個人第３位･天沼Ｐ会長 ゴルフ団体戦準優勝･桐生西ＲＣ新木会長 最後は恒例の手に手つないで

桐生４ＲＣ合同チャリティゴルフコンペの主な成績

団体戦優勝 桐生赤城ＲＣ 団体準優勝 桐生西ＲＣ

個人 優 勝 腰塚富夫君（桐）
準優勝･ﾍﾞｽｸﾞﾛ 瀬谷 源君（赤）
第３位･ﾆｱﾋﾟﾝ 天沼一夫君（西）

桐生西ＲＣその他の入賞者
第１０位 今泉攻一君 第 １５位 津久井正義君
第2０位･ドラコンレディース 中里和子君

ドラコン＆20位 中里和子君 第10位 今泉攻一君 第15位 津久井正義君

㈱ 大 間 々 印 刷

代表取締役 金 子 福 松

みどり市大間々町大間々2271

℡０２７７－７３－５５５５


